

Pensée pour aujourd'hui



© Doris Droz / Libre de droits

Si, en vous promenant à Neuchâtel, vous débouchez sur le Quai Osterwald, vous tomberez forcément sur un banc public géant.

Érigé en 2011 dans le cadre du Millénaire de la ville de Neuchâtel, ce banc, fidèle réplique d'un banc public ordinaire mais agrandi de 2,5 fois, invite le promeneur à s'y installer pour admirer en toute quiétude les reflets bleutés du lac.

Juché sur l'énorme banc, on éprouve la sensation d'être devenu soudain minuscule. Nos repères ainsi transformés nous amènent à considérer d'un œil nouveau, l'univers qui nous entoure.

Le banc public géant sert bien sûr aussi de lieu de repos. Assis ou couché dessus, le promeneur aime y faire l'expérience d'un repos bienfaisant, un peu comme si les dimensions exagérées du banc procuraient un repos à ses dimensions.

Repos. Moment privilégié où on peut enfin se lâcher un peu. Détendre les muscles des jambes, durcis par l'effort de la marche ou des bras, fatigués par le poids de sacs remplis d'emplètes.

Repos. Moment béni où on peut se laisser aller, admirer le paysage, regarder passer les promeneurs heureux et détendus, méditer des pensées encourageantes ou s'attarder sur une parole de Dieu consolante.

« Venez à moi, vous tous qui êtes fatigués et accablés, vous qui êtes déprimés parce que vous ployez sous un fardeau trop lourd, et je vous donnerai du repos. »
Matthieu 11 : 28

Auteur

Major Doris Droz

Publié le

3.10.2017